

## Ya están en Mendoza los 10mil reactivos comprados gracias al tope salarial de funcionarios



Los tan esperados reactivos coreanos ya están en Mendoza y es una muy buena noticia para la provincia. Son 10mil reactivos que servirán para realizar testeos en el Laboratorio de Salud Pública.

Luego de que este lunes la provincia no tuviera nuevos casos positivos de Coronavirus y que además la única paciente pediátrica por la enfermedad fuera dada de alta, la tan esperada partida de químicos para realizar pruebas de Covid-19 podrán ser utilizadas por el Ministerio de Salud de la Provincia desde este martes.

Los testeos de coronavirus se realizan en el Laboratorio de Salud Pública que se encuentra en el Hospital Lencinas, y en los hospitales públicos Humberto Notti, Central, Schestakow (San Rafael) y Lagomaggiore.

Rodolfo Suarez lo comunicó a través de su cuenta de Twitter y se mostró optimista por la posibilidad que tendrá la provincia de realizar más testeos para que la pandemia no avance.

“Hoy llegan a la Provincia los 10 mil reactivos que adquirió el Gobierno de Mendoza, para realizar tests de detección de coronavirus”, comunicó Suarez.

“El material fue importado desde Corea del Sur y se compró con el dinero ahorrado por la rebaja de salarios de los funcionarios”, agregó el gobernador.

“Permitirá a la Provincia realizar pruebas de diagnóstico en el Laboratorio de Salud Pública, con resultados que se conocerán a la brevedad”, agregó el jefe de Estado.

“Es importante para los mendocinos tener un cupo ampliado de testeos, para evitar el avance de la pandemia y, de esta manera, poder cubrir las necesidades sanitarias de la población ante la situación mundial de coronavirus COVID-19”, destacó el gobernador.

Esta remesa para pruebas diagnósticas proviene de la empresa coreana Gene Finder.

Fuente: Jornada